

日々の児童の様子を学校ホームページにアップしています。ぜひ、ご覧ください。



学校ホームページ

とちのき通信

NO.2 (令和7年5月16日)
宇都宮市立雀宮中央小学校
発行責任者 細井三知代

目指す児童像

明るく元気でがんばる子ども (元気)
進んで学びよく考える子ども (やる気)
心豊かで思いやりのある子ども (思いやり)
合言葉「元気 やる気 思いやりのある 雀央っ子」

緑がまぶしい季節となりました。一昔前は、この時期は爽やかで外での活動に適したイメージでしたが、今は地球の環境もだいぶ変わって、今年4月には7月上旬並みの暑さを記録しました。気象庁発表の予報によると、今年の5～7月の平均気温は平年より高い見込みとなっており、5月から高温傾向で、6月、7月は早いうちから真夏の暑さになるとのことです。学校でも熱中症対策などに取り組み、子供たちの安全を守りながら教育活動を進めていきたいと考えています。

雀央っ子が今年がんばること

本校の合言葉「元気・やる気・思いやり」に沿って、低学年・中学年・高学年ごとに3項目9つの目標が全校児童に共有されます。これらは、その年の学校経営方針や子供たちの実態に合わせて毎年少しずつ変えています。また、今年度のキーワードは「考える」「伝える(話す)」「聞く」です。児童一人一人が目的意識をもってチャレンジして欲しいと思います。

雀央っ子が今年がんばること 低	雀央っ子が今年がんばること 中	雀央っ子が今年がんばること 高
<p>合言葉は 元気 やる気 思いやり です！</p> <ul style="list-style-type: none"> ① そとでげんきにうんどうし たいりよくつけよう (やすみじかんやさーきっと) ② にがてなたべものも ひとくちやれんじしよう ③ はんかち・ティッシュを みにつけよう ④ めあてをもち、ふりかえりをしよう ⑤ ともだちのかんがえをきこう ⑥ じぶんのかんがえをすすんでではなそう ⑦ じぶんからさきにきもちのよいあいさつをしよう ⑧ やさしいことばでつたえよう ⑨ ちゃいむがなるまえに しすかにちゃくせきしよう 	<p>合言葉は 元気 やる気 思いやり です！</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 外で元気に運動し、体力をつけよう (休み時間やサーキット) ② 苦手な食べ物も 半分チャレンジしよう ③ ハンカチ・ティッシュを身に付けよう ④ めあてをもち、ふりかえりを考えよう ⑤ 自分の考えとくらべながら、友達のを聞く ⑥ 話し合い活動では、進んで自分の意見を伝えよう ⑦ 自分から先に気持ちのよいあいさつをしよう ⑧ あいての気持ちを考えた言葉でつたえよう ⑨ チャイムがなる前に、しすかに着席しよう 	<p>合言葉は 元気 やる気 思いやり です！</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 外で元気に運動し 体力をつけよう (休み時間やサーキット) ② 苦手な食べ物も 半分チャレンジしよう ③ ハンカチ・ティッシュを身に付けよう ④ 自分なりのめあてをもち 次へつながらふりかえりを考えよう ⑤ 自分の考えと比べながら 友達のを聞く ⑥ 話し合い活動では 進んで自分の意見と理由を伝えよう ⑦ 自分から先に 気持ちのよいあいさつをしよう ⑧ 相手の気持ちを考えた言葉で伝えよう ⑨ チャイムが鳴る前に 静かに着席しよう

平日の朝の時間帯、学校周辺(北側・西側)の道路は「歩行者専用」です



学校の北側(校舎と体育館の間)と西側(西門と民家の間)の細い道路は、道路交通法により、**朝7時から8時30分まで「歩行者専用」**となっています。「元気っ子」の駐車場に車を止める場合でも、許可証をお持ちの方以外はこの道路に車で入ることはできません。

大人がルールを守っている姿をお子さんに見せることは、とても大事なことです。ときどき警察も見回っていますので、ご注意ください。

朝の読み聞かせが始まりました

読み聞かせボランティア「お話の森人」の皆様には、水曜日の朝の時間に年間20回ほどご来校いただく予定です。初回の5月7日(水)は2・4・6年生の各教室、14日(水)は1・3・5年生・そよかぜ学級の各教室で、絵本を読んでもらいました。子供たちは絵本を見つめながら、お話の世界に入り込んでいたようです。

読み聞かせが終わると、ボランティアの皆さんは図書室に集まって、互いに本の紹介や情報交換などを行っていました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

文部科学省が発表している「絵本の読み聞かせに関する調査・研究の結果によると、絵本の読み聞かせの習慣のある家庭の子供は、国語、算数の学力が高く、情緒面においても安定するのだそうです。家族のコミュニケーションにもなりますので、ぜひ、ご家庭でも読み聞かせをしてみてくださいはいかがでしょうか。



熱中症から子供たちを守るために

冒頭でもお伝えしたように、今年は早い時期から真夏の暑さとなるようです。そこで、登下校中の熱中症対策として以下のような対応をしておりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。実際に対策を行うかどうかは、お子様と話し合いのうえ、各家庭でご判断ください。

【登下校中の熱中症対策】

1. 登校班で決めた安全を確保できるポイントでの給水を可とする。
(事故防止のため、歩きながらの給水はしない)
2. ランドセル以外(背負えるもの)の使用を可とする。
(ただし、個人用パソコンの持ち運びに耐えうるもの)
3. 日傘の使用を可とする。
(視界が遮られるため、歩行に注意する)
4. 冷却タオル、ネッククーラー等(携帯扇風機や電動のものを除く)の使用を可とする。
(学校内では状況に応じて使用する)

※日傘・冷却タオル等の管理は、児童自身で行うこととなります。持ち物には名前を書いてください。

※登下校時は、帽子を被らせてください。

※教室内ではエアコンを使用します。冷房に弱いお子さんは、羽織るものを持たせるなどしてください。



ひとりひとりの大切な命を守ろう！

5月13日(火)に校内テレビ放送で全校朝会を行いました。この日の校長講話は、「大切な命を守る」というテーマでした。

1. 自転車に乗るときはヘルメットをかぶり、道路の左側を走る
2. 学校から家まで寄り道をせずまっすぐ帰る
3. 知らない人がくれたものを食べない・飲まない
4. 人の悪口を言わない、いじわるをしない

この4つの内容を通して、自分の命を自分で守ること、相手の命も大切にすることを話しました。子供たちの心にしっかりと届いてほしいと思います。ご家庭や地域でも、折に触れて「命」について話題にいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

